



20.11.2024 10:00 CET

## Gerontologie auf der „Stuzubi“

**Drei Studierenden aus dem Fachrat Gerontologie haben zusammen mit der wissenschaftlichen Mitarbeiterin Katja Rackow das Fach auf der Stuzubi, einer Ausbildungs- und Studiumsmesse, in Hannover vertreten. Judith Stritzker, Claudius Stihler und Mareike Weisheit präsentierten neben 80 weiteren Ausstellenden die Vorzüge des Studiengangs an der Universität Vechta.**

„Vor allem die Roboter-Robbe ‚Robbi‘, die für die Arbeit mit Menschen mit Demenz genutzt wird, hat Leute an unseren Stand gelockt“, sagten die Gerontologie-Studierenden der Universität Vechta. „Einige haben auch unseren ‚Age-Man‘ – einen Altersanzug – ausprobiert, mit dem man sich in die körperlichen Herausforderungen des Alters hineinversetzen kann.“

Ein Interview mit Mareike Weisheit zum Fach Gerontologie ist im Stuzubi Magazin Hannover 2024 zu lesen. Die entsprechenden Seiten sind weiter unten downloadbar. Das Interview führte Julia Stark. Zu finden ist das gesamte Magazin hier: <https://stuzubi.de/downloadbereich/>

---

## Kontaktpersonen



### **Friedrich Schmidt**

Pressekontakt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
pressestelle@uni-vechta.de  
+49 4441 15577



### **Katharina Genn-Blümlein**

Pressekontakt  
Leitung Marketing & Kommunikation  
katharina.genn-bluemlein@uni-vechta.de  
+49. (0) 4441.15 488



### **Timo Fuchs**

Pressekontakt  
Wissenschaftskommunikation  
timo.fuchs-rekola@uni-vechta.de



### **Philip Kreimer**

Pressekontakt  
Social-Media  
philip.kreimer@uni-vechta.de  
+49. (0) 4441.15 279